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FAYETTE, Claude/DESSAL, Jean-Marc La cote des billets Guide des prix des billets de la Banque de France
et du Trésor 1800-2000 / French Banknotes Price Guide
 
 Editions Les Chevau-Légers, 2018, français-anglais, size 10,5 x 15,5 cm, 560 pages, cotes pour six états de
conservation et photographies avers et revers de tous les types de billets en couleurs.
 
 In 1987, Claude Fayette, an avid collector of French banknotes, published his first book, Les Billets Français
du XXe siècle. Many other editions and variations by the same author followed: Les Billets du XIXe siècle,
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Les Billets Français du Trésor, Les Billets de la Banque de France et du Trésor and lastly La Cote des Billets
de la Banque de France et du Trésor in paperback. In 30 years, thanks to his knowledge and to the
seriousness of his publications, the collecting of French notes developed and became specialized. The
so-called Fayette is now the classification and quotation reference guide for French notes – a
worldwide-known reference.
 Claude Fayette recently decided to entrust CGB Numismatique Paris, and more particularly Jean-Marc
Dessal, with the upcoming developments of his work with a view to offering a new publication to collectors.
While it respects past editions and guarantees the continuity of references and archive data, this new book is
fully updated. It integrates recent statistical data and new finds and reflects the French and foreign market
reality.
 Jean-Marc Dessal has been in charge of CGB Numismatique Paris’ Banknotes Department for more than 25
years now. He has prepared more than 120 sales catalogs, reviewed and presented the most prestigious
collections to collectors, written dozens of informative articles and possesses an extensive database, all of
which gives him a vision of current and future markets which is as close as possible to market reality. This
book thus stems from the merger between collectors and professionals. By offering reliable information and
up-to-date quotes, it meets the true expectations of hobbyists.
 
 As with Le Franc (paperback edition), we made two important choices: a reduced and handy format, and a
bilingual French-English edition offering collectors worldwide the possibility to get to know the Banque de
France’s and the Trésor’s notes with the most comprehensive tool possible.
 The 2019 paperback edition of La Cote des Billets de la Banque de France et du Trésor is intended for all
beginners or accomplished collectors. Its first pages provide educational information and list the basics of
“how to collect properly”. Quotations are provided for all of the 19th c. issuances (less the lines we decided to
remove), and then for all the 20th c. issuances, from the 5 Francs Noir note to the 500 Francs Pierre et Marie
Curie. Lastly, the chapter on the Trésor’s notes is more comprehensive and detailed than in the previous
editions.
 
 Each note comes with an illustration and a description. All the necessary information for its classification is
clearly provided: its dates of issuance, signatures, format, the number of notes issued, and a brief
description. As a whole, the Fayette’s classic references have been kept and each quotation line is now
comprised of 6 columns, from grade Very Good to grade Uncirculated.
 
 Other innovations were introduced in order to better stick to today’s market. We quoted alphabets A.1,
specified the known variants of specimens and added the most classic proof notes. As for the section about
error notes from the latest range of notes, it was thoroughly revised in order to make it easier to understand.
The Trésor’s issuances are listed by series and/or alphabetical order.
 
 Given that the former edition of the Cote des Billets dates from 2015, the 2,700 quotation lines were all
revised for the 2019 paperback edition. There are numerous corrections and updates which give the most
realistic and in-depth vision of the actual market – as much for common low-graded notes as for great rarities.
 French notes are undergoing tremendous changes. More and more statistics are available, research works
from collectors proliferate and specializations are shaking up prices. The 2019 edition of La Cote des Billets
de la Banque de France et du Trésor is intended to be both a picture of today’s market and a vision of this
collection’s future which is full of surprises and passionate feelings.
 
 This French-English bilingual edition will be an even greater opening to an international audience. Internet
makes buying and selling worldwide possible, but every participant in these exchanges needs to rely on a
solid and consistent foundation, as well as an indispensable and reliable reference.
 Over 30 years, the Fayette has built up a house for French collectors, where everyone feels confident. But
things are moving fast outside in the real world with non-stop changes. Many foreign enthusiasts are
passionate about French notes for their good quality and their beauty, even though they sometimes do not
fully grasp all their possibilities and many variants. With this new paperback edition of La Cote des Billets de
la Banque de France et du Trésor, CGB Numismatique Paris is now opening its doors with the resolve to go
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and meet such collectors. 

FAYETTE, Claude / DESSAL, Jean-Marc Preisführer für Banknoten Preisführer für Banknoten für die Banque
de France und du Trésor 1800-2000 / Preisführer für französische Banknoten
 
 Ausgaben Les Chevau-Légers, 2018, Französisch-Englisch, Größe 10,5 x 15,5 cm, 560 Seiten,
Bewertungen für sechs Erhaltungszustände sowie Vorder- und Rückseite aller Arten farbiger Banknoten.
 
 1987 veröffentlichte Claude Fayette, ein begeisterter Sammler französischer Banknoten, sein erstes Buch,
Les Billets Français du XXe siècle. Es folgten viele weitere Ausgaben und Variationen desselben Autors: Les
Billets du XIXe siècle, Les Billets Français du Trésor, Les Billets de la Banque de France und du Trésor und
zuletzt La Cote des Billets de la Banque de France und du Trésor als Taschenbuch. In 30 Jahren entwickelte
sich dank seines Wissens und der Ernsthaftigkeit seiner Veröffentlichungen das Sammeln französischer
Banknoten und spezialisierte sich darauf. Die sogenannte Fayette ist jetzt das Klassifizierungs- und
Zitierreferenzhandbuch für französische Banknoten - eine weltweit bekannte Referenz.
 
 Claude Fayette hat kürzlich beschlossen, CGB Numismatique Paris und insbesondere Jean-Marc Dessal mit
den bevorstehenden Entwicklungen seiner Arbeit zu beauftragen, um Sammlern eine neue Publikation
anzubieten. Dieses neue Buch respektiert frühere Ausgaben und garantiert die Kontinuität von Referenzen
und Archivdaten. Es wird jedoch vollständig aktualisiert. Es integriert aktuelle statistische Daten und neue
Funde und spiegelt die Realität des französischen und ausländischen Marktes wider.
 Jean-Marc Dessal ist seit mehr als 25 Jahren für die Banknotenabteilung des CGB Numismatique Paris
verantwortlich. Er hat mehr als 120 Verkaufskataloge erstellt, die renommiertesten Sammlungen überprüft
und Sammlern präsentiert, Dutzende informativer Artikel verfasst und verfügt über eine umfangreiche
Datenbank, die ihm eine Vision von aktuellen und zukünftigen Märkten bietet, die so nah wie möglich am
Markt sind Wirklichkeit. Dieses Buch stammt also aus der Fusion von Sammlern und Fachleuten. Mit
zuverlässigen Informationen und aktuellen Angeboten erfüllt es die wahren Erwartungen von Hobbyisten. 

Wie bei Le Franc (Taschenbuchausgabe) haben wir zwei wichtige Entscheidungen getroffen: ein reduziertes
und handliches Format und eine zweisprachige französisch-englische Ausgabe, die Sammlern weltweit die
Möglichkeit bietet, die Notizen der Banque de France und des Trésor mit dem umfassendsten Werkzeug
kennenzulernen möglich.
 Die Taschenbuchausgabe 2019 der La Cote des Billets der Banque de France und des Trésor richtet sich an
alle Anfänger oder versierten Sammler. Auf den ersten Seiten finden Sie Bildungsinformationen und die
Grundlagen des „richtigen Sammelns“. Zitate werden für das gesamte 19. Jahrhundert bereitgestellt.
Emissionen (abzüglich der Zeilen, die wir entfernen wollten) und dann für das gesamte 20. Jahrhundert.
Emissionen, von der 5-Franken-Noir-Note bis zu den 500-Franken Pierre et Marie Curie. Schließlich ist das
Kapitel über die Notizen des Trésor umfassender und detaillierter als in den vorherigen Ausgaben.
 
 Jede Notiz enthält eine Abbildung und eine Beschreibung. Alle für die Klassifizierung erforderlichen
Informationen sind klar angegeben: Ausstellungsdatum, Unterschriften, Format, Anzahl der ausgegebenen
Banknoten und eine kurze Beschreibung. Insgesamt wurden die klassischen Referenzen der Fayette
beibehalten, und jede Angebotszeile besteht jetzt aus 6 Spalten, von der Note Sehr gut bis zur Note
Unzirkuliert.
 
 Weitere Innovationen wurden eingeführt, um besser auf dem heutigen Markt zu bleiben. Wir zitierten die
Alphabete A.1, spezifizierten die bekannten Varianten von Exemplaren und fügten die klassischsten
Proofnotizen hinzu. Der Abschnitt über Fehlernotizen aus dem neuesten Notizenbereich wurde gründlich
überarbeitet, um das Verständnis zu erleichtern. Die Emissionen des Trésor sind nach Serien und / oder
alphabetischer Reihenfolge aufgelistet. 

Da die frühere Ausgabe der Cote des Billets aus dem Jahr 2015 stammt, wurden alle 2.700 Angebotszeilen
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für die Taschenbuchausgabe 2019 überarbeitet. Es gibt zahlreiche Korrekturen und Aktualisierungen, die
eine möglichst realistische und tiefgreifende Sicht auf den tatsächlichen Markt bieten - sowohl für gängige
Noten mit niedrigen Noten als auch für große Raritäten.
 Die französischen Noten unterliegen enormen Veränderungen. Immer mehr Statistiken sind verfügbar,
Forschungsarbeiten von Sammlern vermehren sich und Spezialisierungen erschüttern die Preise. Die
Ausgabe 2019 von La Cote des Billets der Banque de France und du Trésor soll sowohl ein Bild des heutigen
Marktes als auch eine Vision der Zukunft dieser Kollektion sein, die voller Überraschungen und
leidenschaftlicher Gefühle ist.
 
 Diese zweisprachige französisch-englische Ausgabe bietet eine noch größere Öffnung für ein internationales
Publikum. Das Internet ermöglicht den weltweiten Kauf und Verkauf, aber jeder Teilnehmer an diesen Börsen
muss sich auf eine solide und konsistente Grundlage sowie eine unverzichtbare und zuverlässige Referenz
verlassen können.
 Über 30 Jahre hat die Fayette ein Haus für französische Sammler gebaut, in dem sich alle sicher fühlen.
Aber draußen in der realen Welt bewegen sich die Dinge schnell und ohne Unterbrechungen. Viele
ausländische Enthusiasten lieben französische Noten wegen ihrer guten Qualität und Schönheit, obwohl sie
manchmal nicht alle Möglichkeiten und viele Varianten voll ausschöpfen. Mit dieser neuen
Taschenbuchausgabe von La Cote des Billets der Banque de France und du Trésor öffnet der CGB
Numismatique Paris nun seine Türen mit dem Entschluss, solche Sammler zu treffen. 

Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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